

# ARIEN DE ERRA - RECUERDOS, SABER INTERNO Y RESPONSABILIDAD PROPIA

Published 18 March 2023 by Za'el y Arien - Español

Arien: Hola, quiero expresar mi profundo agradecimiento a todos ustedes que escuchan, comparten y apoyan nuestro canal, así como el canal de Mari Swaruu. Aún no he tenido la oportunidad de presentarme como es debido.

Mi nombre es Arien. Mi compañero Za'el y yo llevamos un relativo corto periodo de tiempo acompañando a la tripulación Taygeteana y Swaruuniana y nos hemos sentido muy acogidos por todos aquí. No sé cuál podrá ser el grado de involucramiento por mi parte de aquí en adelante, pero me encantaría poder ayudar todo lo posible con este proyecto y formar parte de él, por eso estoy hablando hoy aquí con ustedes.

Entre nuestros objetivos está, como ya sabrán, el de darles una perspectiva más sobre temas diversos que creemos importantes o que pueden interesar en mayor grado a las personas que viven en la Tierra, intentando con nuestras palabras y formas de entender la realidad llegar a aquellos a los que aún no han tenido ese clic mental para darse cuenta de lo que tienen pendiente por darse cuenta.

Mi intención hoy es hablar sobre los recuerdos y las vidas pasadas, dedicado especialmente a las personas que vienen a encarnar con un velo del olvido bastante o muy pronunciado. Pero debo señalar antes lo que yo entiendo por una vida pasada.

Siguiendo con el concepto de tiempo que Za'el les ha estado compartiendo en los videos anteriores a este, no existe un pasado como tal. Esto es solo una idea. Lo único que existe es este momento en el que te encuentras. Entonces, bajo este criterio, tampoco hay vidas pasadas. Son solo más momentos que están ocurriendo a la vez que esté, pero tú has decidido enfocar tu atención aquí y has decidido dejar de lado los demás y hasta olvidar muchos de ellos, porque lo necesitas para poder vivir este exactamente como a ti te gusta y tal y como lo necesitas para tu crecimiento como alma.

En mi camino he encontrado personas buscando recordar. Esas personas tienen y han tenido siempre mucha sabiduría interior sin ellas mismas ser conscientes de ello. A veces se preguntan por mera curiosidad mientras bromean, cosas que para ellos no tienen aparente importancia. Cosas como si a lo mejor en otra vida alguien fue campeón de ajedrez, porque siempre ha sido desde pequeño el jugador ganador, sin importar con quien estuviese compitiendo.

Y de lo que no se está dando cuenta es que está descargando en y desde su conciencia el momento paralelo que ocurre al mismo tiempo y en el que, efectivamente, es campeón de ajedrez. Pero necesita una validación de alguien más, alguien que le diga: "así es", porque en el fondo piensa que es algo muy tonto por habérselo imaginado. Muchas veces sin caer en la cuenta de que son ellas mismas, estas personas, las que están dando con la solución mientras buscan la respuesta y que no necesitan de nadie para que les confirme que, efectivamente, es algo que va en su personalidad o con su experiencia de vida y que desde su situación es correcto.

¿Y qué es lo que lo hace pasar de una simple broma imaginaria a algo real? Solo tú puedes saberlo. Hay infinitas posibilidades y todas están ahí para que puedas acceder a la que sea en el momento que sea dependiendo del nivel de conciencia en el que estés, de tu conocimiento y la confianza en tu saber interior.

Aunque hay un problema aquí, y es que, otras veces, una persona se llega a perder porque empieza a tomar todo lo que encuentra como válido, sabiéndose por encima de otros y concluyendo que está en lo correcto, aunque eso implique actuar de formas poco éticas hacia los demás.

Confía en ti, pero sin imponer tus ideas a los que te rodean, porque es posible que ellos no lo perciban de la misma manera. Existen tantas realidades como personas convergiendo entre sí. Para los demás, sus sensaciones y emociones pueden estar diciéndoles otra cosa. Entonces, es importante saber que eres tú quien tiene que discernir sobre lo que te resuena y lo que no, con criterio, sabiduría y ética, con confianza y respeto.

Esto incluye, por supuesto, las cosas y eventos negativos de cada quien. Conociéndose a uno mismo, la personalidad de cada uno, sus sombras, las cargas que lleva consigo, la mochila, las experiencias que le han hecho pensar de una forma u otra. Porque sí, las ideas que tienes ahora pueden estar condicionadas por lo que recuerdas, por lo que acordaste que debías recordar. Y, a la vez, esas ideas condicionan lo que recordarás ahora en el momento presente.

Lo real lo construyes tú y solo tú. Debes estar alerta a cada pequeño detalle, porque puede resultar en una clara pista sobre lo que sea recuperar en la memoria. La memoria de vidas pasadas, es decir, de estos otros momentos a los que accedes, pueden venir de muchas maneras y yo solo estoy hoy aquí para decirles que pueden recordar por ustedes mismos. No soy más que sus propias conciencias haciéndose ver que pueden y deben hacerlo por su cuenta. Se debe preguntar uno mismo que quiere saber y enfocarse en descubrirlo.

Preguntar a alguien más es lo mismo que no confiar en ti y delegar tu sabiduría interior a alguien externo. Y en el fondo, lo único que pueden hacer es ayudarte a entender que eres tú y solo tú quien tiene el poder para llegar a ello. Nadie hará el trabajo por ti y esto es porque recordar es algo muy personal y diferente para cada quien. Depende si lo que deseas es saber de tus seres queridos fuera el planeta Tierra, encontrar el origen de tu problema de salud, ver el porqué una característica de tu personalidad que no deseas sentir o si se te está apareciendo una situación repetitiva, cuya razón por la que está ahí, atormentándote tanto, no entiendes. Y no hay nadie que te conozca mejor que tú mismo.

Así que, pregúntate lo que deseas. Déjalo por escrito si te ayuda a concretar. El resultado puede ser una respuesta ambigua que deberás decodificar y a lo mejor no aparecerá de un día para otro, sino que te llevará un tiempo, meses o incluso años. Todo depende del grado de tu enfoque. No todo llega tan claro como: "En mi vida pasada fui músico y fui asesinado antes de publicar mi obra maestra."

A lo mejor viene como un profundo sentimiento de tristeza que te inunda al escuchar una pieza de violonchelo o una armonía específica. Busca de dónde viene ese sentir que se ha manifestado dentro de ti sin razón aparente. Debes aprender a decodificar tus emociones, entender porque están ahí, porque nunca son con significado vacío.

Busca donde viene lo que te ha oprimido desde hace tanto tiempo y que ha acabado afectando tu salud, el momento en el que te hiciste un decreto, las actitudes que te han estado haciendo daño. Encuentra tus miedos e inseguridades, trabaja en ti.

Sé que estar ahí abajo es difícil, que es cansado y frustrante no recordar, pero no caigas en desesperación si no lo consigues, solo significa que no es el momento. Ten muy presente esto en tu cabecita. En el final, todo se resume en tener confianza en uno mismo y en respetar tus tiempos y a los demás. No existen atajos, solo tú puedes averiguarlo con trabajo interno, sabiduría y paciencia.

Les mando un gran abrazo con mucho cariño a todos.

Nos vemos en otra ocasión.

Su amiga,

Arien de Erra